

夏彩祭

8/23 暑さを吹き飛ばしパワー全開!



～おいでや あそぼや まちよるけん～を合言葉に、壬生川の新地通り商店街で夏彩祭が開かれました。東予東中学校のプラスバンドを皮切りに、ステージでは多くの催しが朝から夕方まで続きました。また、うなぎのつかみどりやゴーオンジャクショーには多くのちびっ子が参加、大きな歓声をあげていました。夜はダンスや盆踊りで盛り上がり、暑さを吹き飛ばす「西条パワー」が溢れていました。

Camera まちのわだい Spot



8/24 西条市総合防災訓練



南海地震を想定した総合防災訓練を丹原総合公園で開催しました。当日は、真夏の太陽が降りそそぐ中、参加者は自衛隊や消防機関などの指導による実践的な訓練を行ったほか、国土交通省や気象台、各企業による体験・展示コーナーも設置され、災害発生時の対応能力の向上を図りました。

8/24 本谷温泉まつり



夏の風物詩の「本谷温泉まつり」が、今年も盛大に開催されました。会場の本谷公園では、恒例の地元小学生による一輪車パレードや阿波踊り、ひよっとこ踊りが披露されました。また、華やかな衣装のフラダンスでは、優美な踊りが会場を魅了し、見物客の盛大な拍手が山里に響き渡っていました。

8/31 環境キャラバン隊がやってきた!



地球温暖化など環境問題に対する理解を深めるため、バイオ燃料で走るバスで西日本を横断している東海大学チャレンジャーセンターの環境キャラバン隊がやってきました。夏休み最後の日曜日、鉄道歴史パークでバイオ燃料を使ったバスの体験乗車やエコクイズ、打ち水体験などのイベントを行い、訪れた家族などが楽しく地球温暖化について知ることができました。

8/17 愛媛FCマッチシティで西条市をPR

マッチシティ「西条市の日」として、愛媛FC対サガン鳥栖戦が、ニンジニアスタジアムで開催され約500人の西条市民が応援に駆けつけました。

会場では、うちぬき水を使った水出しコーヒーや地元産のフルーツを使ったドリンクなどが飛ぶように売れ、ハーフタイムには地元バンド「ガンバタン・ジャグ・クインテット」による愛媛FC応援歌の演奏と野菜ソムリエによる地元野菜の宣伝を行い、観客の視線を一身に浴びながら、音楽と西条産品の魅力をPRしました。



9/5 交通安全キャンペーン 全国キャラバン隊メッセージ伝達式



交通安全思想の普及キャンペーンを展開する全国キャラバン隊が西条市を訪れ、約80人の市民や関係者が出迎えました。内閣府特命担当大臣のメッセージが西条市交通安全母の会連合会の松木会長から伊藤市長に伝達され、市長から「高齢者を交通事故から守ろう」と決意を記した色紙が手渡されました。